

Ciudad de México, a 1 de octubre de 2025

Carmen Lira Saade
Directora de La Jornada

Fieles a su característico ‘periodismo’ servil al régimen y al poder en turno, condicionado por los miles de millones de pesos que han recibido del gobierno federal en los últimos 7 años, hoy dedican una primera plana más –con esta, ya son 43 las menciones en nuestra contra en primeras planas desde septiembre de 2021– a atacar a nuestro presidente fundador, el señor Ricardo Benjamín Salinas Pliego, y a nuestras empresas.

Como siempre, además de escribir desde la mentira dolosa y por encargo, sus publicaciones carecen de cualquier rigor y mínimo entendimiento de temas bursátiles y financieros. Ante sus calumnias, aclaramos lo siguiente:

- En primer lugar, vale la pena recordar y precisar que la suspensión de julio de 2024 de ninguna manera se debió a irregularidades señaladas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV); ésta fue solicitada por la propia compañía a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) en aras de salvaguardar al mercado dada la introducción de acciones adquiridas de forma ilícita en el mercado de valores por un estafador y criminal convicto.
- Por otro lado, Grupo Elektra seguirá como hasta ahora colocando deuda en el mercado de valores, por lo que continúa y continuará cumpliendo con sus obligaciones de información y transparencia, incluyendo la publicación de sus informes trimestrales y anuales.
- Ahora bien, por más que pretendan engañar a sus cada vez más escasos lectores, la decisión de deslistar a la empresa de la BMV, anunciada en diciembre de 2024, no guarda relación alguna con los procesos judiciales de la compañía.
- Por último, quienes entienden cómo funcionan los mercados saben que la reducción en el número de acciones disponibles para el público inversionista es parte de un proceso natural cuando una compañía ha decidido dejar de cotizar.

En ejercicio de nuestro derecho de réplica, solicitamos atentamente la publicación de la presente tanto en su versión impresa como en su sitio web.

Atentamente,

Luciano N. Pascoe Rippey
Director General de Estrategia Editorial